

Elecciones en México:

¿Más de lo mismo o algo nuevo?

El 02 de junio tuvieron lugar las elecciones en México. No sólo presidenciales, sino en todos los niveles. Alrededor de unos 20.000 cargos locales, estatales y del congreso fueron elegidos. La campaña electoral ha sido la más sangrienta de la historia mexicana: docenas de candidatxs han sido asesinadxs en los últimos meses. Numerosxs escrutadorxs se retiraron de sus cargos debido a amenazas. En muchos casos detrás de esto hay carteles de drogas rivales, cuyo poder ha aumentado significativamente bajo el gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Ganó, como en todas las encuestas se predecía, la candidata del actual presidente AMLO y de su partido MORENA, Claudia Sheinbaum. Ella fue alcaldesa y además fue Secretaria de Medio Ambiente de la Ciudad de México.

¿Qué herencia deja el presidente actual? ¿Qué factores explican la alta victoria de Sheinbaum? ¿Cuáles son sus desafíos más grandes y cuáles sus respuestas? ¿Qué significa la nueva composición del Congreso para la gobernabilidad y el desarrollo de la democracia en el país? ¿Qué oportunidades tiene Sheinbaum de cumplir con las promesas hechas en su campaña? ¿Cómo puede liberarse de la enorme sombra de su antecesor tan popular? Y, por último, ¿qué opciones de cambio real tiene un país tan marcado por el machismo y la violencia?

Estas preguntas y otras más las discutiremos con lxs panelistas Lisa Sánchez, Claudia Maldonado y Yesko Quiroga.

Viernes, 07/06/2024

10:00 (Mex) | 18:00 (CET)

vía Zoom

**Lisa
Sánchez**



**Claudia
Maldonado**



**Yesko
Quiroga**



Inscripción

